
Иван  Городнов:  «Если  судьба
дает  мне  шанс  на  новое
свершение,  то  я  должен
использовать его!»

Иван  Городнов  –  студент  2  курса  медицинского  факультета,
курсант Военного учебного центра. Окончил гимназию № 5 г.
Чебоксары  с  золотой  медалью.  Иван  –  активист,  получает
повышенную  академическую  стипендию  за  участие  в  научной
деятельности, гитарист ВИА Сборной трех.

– Иван, почему ты решил получить профессию врача?
– Решил получить медицинское образование, так как всегда хотел
помогать людям, быть полезным обществу. Мне кажется, что нет
более благородной профессии, чем профессия врача, ведь именно
от труда докторов зависит сохранность жизни и здоровья людей.
ЧувГУ  выбрал,  так  как  в  нашем  университете  очень  хороший
медицинский факультет, здесь прекрасная материальная база и
анатомический музей. К тому же я уроженец Чебоксар, поэтому во
время учебы у меня не возникает особых проблем с ведением быта
и хозяйства.
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– Сложно ли тебе дается учеба?
– Честно скажу, непросто. Но не существует ничего невозможного
–  немного  концентрации,  усидчивости  и  усердия  помогают
свернуть любые горы и освоить любой материал! Считаю самым
главным  не  зубрежку  материала,  а  его  осмысление.  Поняв
основную массу информации, можно самостоятельно додуматься до
каких-то моментов, которые не успел освоить.

– Ты являешься курсантом Военного учебного центра
ЧувГУ, расскажи об этом подробнее?
– С детства мне была интересна военная тематика, поэтому как
только  появилась  возможность  получить  военную  специальность
параллельно  с  обучением  в  университете  по  основной
специальности, сразу же решил подать документы и пройти отбор.
Считаю, что каждый мужчина должен защищать свою Родину и свой
народ. Поэтому и решил поступить в ВУЦ.

–  За  какие  достижения  ты  получаешь  повышенную
академическую стипендию?
– За достижения в сфере науки. На первом курсе участвовал в
большом количестве конференций, в том числе, проводимых на
базе нашего университета. Несколько моих статей были изданы в
сборниках  по  итогам  прошедших  научных  форумов:  «Лечение
кариеса в истории медицины в древности и эпоху возрождения»
издана  в  сборнике  материалов  XVII  Международной  научно-
практической конференции «Современная наука: прогнозы, факты,
тенденции  развития»;  «Подвиг  врачей  в  годы  Великой
Отечественной  войны»  –  в  сборнике  материалов  Всероссийской
научной  конференции  с  международным  участием  «Великая
Отечественная  война  в  истории  народов  Поволжья»;  «Границы
социальной ответственности студентов-медиков» вышла в свет в
сборнике  научных  статей  аспирантов,  адъюнктов,  студентов  и
преподавателей  «Междисциплинарные  исследования:  раздвигая
границы  реальности»;  «Осознание  нравственных  ориентиров
человека  на  примере  русской  классической  литературы»  –  в



материалах  научно-практической  конференции  Международного
молодежного форума «Кооперация будущего». Во время работы над
одной из статей мне даже удалось посотрудничать с врачом-
хирургом  Федерального  центра  травматологии,  ортопедии  и
эндопротезирования.  В  этом  учебном  году  темп  сбавлять  не
планирую,  наоборот,  буду  стремиться  превзойти  предыдущие
успехи!

– Чем ты увлекаешься во внеучебное время?
– Увлекаюсь музыкой, играю на гитаре. В школьные годы даже
была  своя  музыкальная  группа,  а  сейчас  состою  в  ВИА  моей
родной  команде  «Сборная  трех»  в  качестве  бас-  и  ритм-
гитариста.  Также  стараюсь  читать  больше  художественной
литературы, но на нее не всегда хватает времени. Вот уже месяц
пытаюсь «добить» сборник Хемингуэя. Надо собраться с силами и
дочитать его. Уже второй год работаю репетитором по биологии в
школе подготовки к экзаменам «Квентин». В прошлом году вел
группу  одиннадцатиклассников,  а  в  этом  году  занимаюсь  с
учениками 10-го класса.

– Что тебя мотивирует по жизни?
–  По  жизни  меня  мотивирует  сама  возможность  жить.  Звучит
немного странно, но ведь жизнь у нас одна, второго шанса не
будет! Поэтому нужно успеть сделать как можно больше, добиться
как можно большего, пока есть на это возможность! Если судьба
дает мне шанс на новое свершение, то я должен использовать
его! Упустить шанс очень просто, а нового может и не быть!

– Что для тебя «студенчество»?
– Я думаю, это обширное введение во взрослую жизнь, буквально
обучение  тому,  как  быть  взрослым  человеком  и  при  этом
сохранять молодость и энергию в своей душе! Ведь именно в
студенческие годы у нас огромное количество хлопот, связанных
с учебой, заработком, попытками пообедать и не опоздать на
пару, желанием разобраться в самом себе и окружающих людях.
Студента, наверное, можно назвать самым занятым человеком на



свете. Но в то же время мы еще очень молоды, в нас тонна
энергии, которую мы хотим тратить на развлечения, отдых и
тусовки. Студенчество – период, когда мы можем соединить в
своей жизни несоединимое и таким образом получить бесценный
жизненный опыт!

– Каковы твои дальнейшие планы на будущее?
–  По  окончании  вуза  планирую  поступить  в  ординатуру.  С
профилем еще не определился, но у меня все впереди, я учусь
всего  лишь  на  втором  курсе!  Работать  буду  в  Центральной
городской больнице г. Чебоксары, так как обучаюсь по целевому
направлению, но также буду искать и другие перспективы для
развития своей профессиональной карьеры.

Е. ВАСИЛЬЕВА


